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Seevetal, 01. März 2013 
 
 

   Offener Brief  
 
 
 
Sehr geehrte Frau Gärtner, sehr geehrter Herr Weseloh, 
 
 
mit diesem offenen Brief möchte ich Sie über die aktuelle Beschlussfassung der Mit-
glieder der CDU/FDP-Gemeinderatsfraktion im Zusammenhang mit dem Planfeststel-
lungsverfahren Tank- und Raststätte Elbmarsch, die während der gestrigen Sitzung 
getroffen wurde, informieren. 
Die Mitglieder der Fraktion beschlossen einstimmig einen Antrag, die Gewerbeflä-
chen im Gewerbegebiet Meckelfeld-Ost, die nicht durch bestehende Bebauungsplä-
ne ausgewiesen sind, aus dem aktuellen Flächennutzungsplan der Gemeinde See-
vetal zu streichen. 
 
Konkreter Anlass für diesen Beschluss ist die von uns vorgenommene politische, 
sachbezogene und juristische Einschätzung der Fortentwicklung des eingeleiteten 
Planfeststellungsverfahrens zum Bau der Tank- und Rastanlage Elbmarsch in See-
vetal durch den Bund. 
 
Ein Festhalten an der entsprechenden Ausweisung im Flächennutzungsplan 
schwächt nach unserer Beurteilung die ablehnende Haltung der Gemeinde Seevetal. 
Die in den 70er Jahren beschlossene Ausweisung eines Gewerbegebietes zwischen 
Meckelfeld/Klein-Moor und dem Elbdeich wurde seit Anfang der 80er Jahre nicht wei-
ter voran gebracht. Eine Aufrechterhaltung dieser Planung, die auch in überschauba-
rer Zukunft nicht verwirklicht wird, ist vor dem Hintergrund der aktuellen rechtlichen 
Auseinandersetzung nicht zu vertreten. 
 
Die CDU/FDP-Fraktion strebt an, dass im Gemeinderat zügig eine entsprechende 
Entscheidung herbei geführt wird. Wir möchten die Überparteilichkeit in dieser Frage 
sicherstellen, indem wir anstreben einen entsprechenden interfraktionellen Antrag 
einzubringen. 
 
 
 



 
 
 
Unabhängig von diesem Beschluss möchten wir klarstellen, dass die CDU/FDP-
Gruppe an geeigneten Standorten die Schaffung von Arbeits- und Ausbildungsplät-
zen sowie die Ansiedlung von Unternehmen in Seevetal bei entsprechend vorhande-
ner Infrastruktur weiterhin befürwortet. Dies ist auch im Interesse der Seevetaler Be-
völkerung im Hinblick auf die finanzielle Situation durch die Gemeindesteuereinnah-
men im Bereich der Gewerbe- und Einkommensteuern. 
 
Wir bitten Sie, unser Schreiben Ihren Mitgliedern möglichst über die Homepage be-
kannt zu machen und zu veröffentlichen. Wir werden unsererseits die Seevetaler 
Ratsfraktionen, die Gemeindeverwaltung und die Presse informieren. 
 
 
Mit herzlichen Grüßen 
gez. Norbert Böhlke 
-Fraktionsvorsitzender- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


